

Adventstreffen
Unsere Verbandsgemeinde Flammersfeld
- Donnerstag, 29. November 2007 (Nummer 48) -

Aus den Gemeinden

Burglahr

Adventstreffen

Am zweiten Adventssonntag veranstaltet die Ortsgemeinde bereits zum dritten mal in Burglahr ab 14:30 Uhr in und um die TREIF-Halle ein Adventstreffen für alle Bürgerinnen und Bürger, sowie selbstverständlich auch für Gäste.

Hier können wir uns mit dem Musikverein "Alte Kameraden" auf das Kommen des Hl. Nikolaus einstimmen.

An diesem Nachmittag werden kleine Gaumenfreuden wie z. B. selbstgebackenen Kuchen, Waffeln, Reibekuchen, Bratwürstchen, Kaffee, Glühwein, Kinderpunsch, Kakao und andere Getränke angeboten.

Außerdem gibt es an einem Verkaufsstand gebastelte Dinge als Schmuck für die Vorweihnachtszeit.

Im Laufe des nachmittags erwarten wir dann den Hl. Nikolaus.

Die Kinder der Grundschule mit dem Lehrerkollegium werden wieder mit ihren Liedern und Vorträgen einen festlichen Rahmen bilden. Ganz besonders jedoch freut sich der Nikolaus über Gedichte und Lieder der Vorschulkinder.

Der Nikolaus wird sicherlich die Kinder mit einer schön gefüllten Nikolaustüte überraschen.

Zu diesem Zwecke bitte ich die Eltern ihre Kinder bis 13 Jahre gegen einen Unkostenbeitrag von 3,00 Euro für Kinder aus der Gemeinde und von 5,00 Euro für Auswärtige bei unseren Damen vom Gemeinderat: Frau Steffi Schürdt, Mittelweg und Frau Silvia Schmidt, Burgstraße bis Montag, den 03.12.07 anzumelden.

Ich bitte alle, besonders unsere Dorfbewohner um reges Interesse. Der gesamt Erlös ist für Belange unserer Kinder und Jugend bestimmt.

Jetzt noch ein wichtiger Hinweis an alle Kinder:

Zur Vorbereitung für das Schmücken des riesigen Weihnachtsbaumes treffen sich alle interessierten Kinder wieder zum basteln von Weihnachtsbaumschmuck.

Das basteln mit den Frauen Christa Girnstein und Brigitte Günther findet statt am Freitag, den 30.11.07 um 14 Uhr im Bürgerhaus.

Bitte sorgen Sie als Eltern dafür das Ihre Kinder zahlreich teilnehmen. Es macht sicherlich, wie in den Vorjahren, viel Spaß.

Ihnen allen bereits jetzt einen besinnlichen und festlichen Advent.

Wilfried Wilsberg, Ortsbürgermeister